



ش. م. ك.
مجموعة
الصناعات الوطنية
(القايسة)

NI Group

National Industries Group
(Holding)

الإدارة العامة Head Office

ص . ب : 417 الصفاة، الكويت، 13005

P.O.Box : 417, Safat, Kuwait, 13005

هاتف : (965) 24849466 Tel.:

هاتف : (965) 24844739 Opt.:

فاكس : (965) 24839582 Fax:

بريد الكتروني: mona.yousef@nig.com.kw e-mail:

www.nig.com.kw

الكويت في 2024/01/31

إشارة ٦٢ - ٢١٢/١٢/٥٥٣

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
Chief Executive Officer- Bursa Kuwait Company

السيد / محمد سعود العصيمي المحترم
الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد،،،

Greetings,

Subject: Clarification from NIND with regards to unusual trading

الموضوع : ايضاح من (صناعات) بشأن التداول غير الاعتيادي

reference to the above-mentioned subject and the received email from Bursa Kuwait Company on 31/01/2024 about an unusual trading on the share of NIND on Wednesday 31/01/2024, we would like to inform you that NIND does not have any material information that has not been announced and that there are no significant events that can influence the performance of the company leading to this unusual trading during the session.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، والى البريد الالكتروني الوارد الينا من شركة بورصة الكويت بتاريخ 2024/01/31 عن وجود نشاط غير اعتيادي على تداول سهم الشركة خلال جلسة تداول يوم الاربعاء الموافق 2024/01/31، نود الافادتكم بانها لا توجد ايه معلومات جوهرية يتعين الافصاح عنها خلال الفترة السابقة، ولم تكن هناك اي تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على الشركة او شؤونها بالشكل الذي قد يترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي في التداول.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،

Faisal A. Al Nassar

Deputy CEO Finance and Administration

فيصل عبدالعزيز النصار

نائب الرئيس التنفيذي للشؤون المالية والادارية

